

Instructions d'utilisation - Génomique

Accès au Formulaire

Le formulaire de commande se trouve sur HolsteinVision. L'accès est détaillé ci-dessous :

The screenshot shows the HolsteinVision interface for '39/64 Grangeneuve Ferme-Ecole'. On the left, a sidebar contains a menu with 'Liste des animaux' highlighted and circled with a red box labeled '1'. The main area displays a table of animals with columns for N°, Nom, Pays, Identité, Sexe, Naissance, and Date sort. A dropdown menu is open over the table, listing various options, with 'Sélection génomique' highlighted and circled with a red box labeled '2'.

Commande

Les instructions d'utilisation afin de passer commande sont décrites ci-dessous :

Sélection génomique

The screenshot shows the 'Nouvelle commande' form. Step 1 points to the 'Animal' field where 'FANTASIE' is entered. Step 2 points to the 'Type d'analyse' section where 'Génotypage LD et calcul VEGO' is selected. Step 3 points to the 'Analyses supplémentaires' section where 'Analyses comprises avec génotypage LD *' is checked. Step 4 points to the 'Conditions générales' section where the checkbox 'J'accepte les conditions générales' is checked. Step 5 points to the 'Enregistrer' button.

1. Dans le champ « Animal », le donneur d'ordre peut rechercher et sélectionner l'animal qu'il veut faire génotyper. Les critères de recherche sont l'identité et le nom.
2. A ce stade, le donneur d'ordre sélectionne l'analyse qu'il désire commander, soit LD soit 50K.
3. Le donneur d'ordre peut ensuite sélectionner des analyses supplémentaires.

4. Le donneur d'ordre doit accepter les conditions générales concernant les commandes génomiques s'il veut valider sa commande.
5. Après avoir pris connaissances des conditions générales, le donneur d'ordre peut enregistrer sa commande et celle-ci se voit ensuite dans le suivi décrit ci-dessous.

Suivi des commandes et impression du formulaire

Dans le tableau ci-dessous, le donneur d'ordre a l'aperçu des commandes par rapport à leur statut.

Statut des commandes						
Statut : Commandes en cours						
Extraction des commandes en cours du : <input type="text" value="jj.mm.aaaa"/> au : <input type="text" value="jj.mm.aaaa"/> Extraire						
Date commande	Nbre commandes N° commande	Nbre génotypes Identité Analyse	Nbre analyses Nom Statut	Nbre rabais Date statut Date statut	Montant total Montant total Tarif unitaire	
18.02.2015	1	1	0	0	199.00 CHF	
16.01.2015	2	2	5	2	264.00 CHF	
	201501000022	120063322474	DANONE	16.01.2015 14:35:41	154.00 CHF	
		Génotypage LD et calcul VEGO	Commande en cours	16.01.2015 14:35:41	149.00 CHF	
		Analyses comprises avec génotypage LD	Commande en cours	16.01.2015 14:35:41	0.00 CHF	
		Test Brachyspina	Commande en cours	16.01.2015 14:35:41	20.00 CHF	
		Test CVM	Commande en cours	16.01.2015 14:35:41	30.00 CHF	
		Rabais génotypage LD (femelle)			-45.00 CHF	
	201501000021	120049600473	JUVENIA	16.01.2015 14:25:22	110.00 CHF	
12.01.2015	2	2	3	4	20.00 CHF	

1. Sélection du statut de la commande
2. Possibilité d'extraire toutes les commandes entre deux dates.
3. Impression du formulaire pour l'envoyer à Qualitas avec l'échantillon de poils.
4. Possibilité de supprimer la commande dans les deux jours.